



ミスベリングニュースしまね

しまねの水辺をもっと元気に！ Vol.29 H29.10.23

【トピックス】 ～水辺で遊ぶ3日間！ ミズベリング縁日レポート～

◆ ミズベリング縁日は今年で3回目！

3回目の今年はミズベリング松江会議を中心に開催されました。10月の3連休、秋晴れの空の下、湖面を使ったアクティビティや飲食店が岸公園を賑わせました♪

来場者数は過去最高の約**3800人**！！（縁調べ）会場には様々なアクティビティを楽しむ親子連れの姿がたくさん見られ、地域のイベントとして根付いてきたように感じます。

◆ 縁ではゴズ釣りや最終日のイカダチャレンジを企画。

ゴズ釣りは爆釣れ必至の謳い文句どおり、大きいものから小さいものまでたくさん釣れました。イカダチャレンジは、子どもたちがタイヤチューブをつなぎ合わせ、手作りイカダで嫁ヶ島に渡船。午後のワークショップでは、「岸公園周辺で1日遊ぶならなにをする？」をテーマにアイデアを出してもらいました。さらに昨今話題のエアソファを設置！座り心地バツグンのエアソファは大人にも子どもにも大人気でした。

◆ まつえランドと連携

松江市商工会議所青年部（YEG）主催の水都松江の秋祭り「まつえランド」と連携し、会場にはスタンプラリーの一環として「すもうあしこしを釣ろう」ブースを設けました。さらに今年は東日本大震災復興支援へのお礼として、岩手県大船渡市からYEGへ届いた感謝のサンマ無料振る舞いが行われました。

年に一度のお楽しみ。

おいしいもの、たくさん。



シジミ漁体験



仲秋の嫁ヶ島



シジミ汁



おでん

水辺で楽しく！



ゴズ釣り



湖畔のくつろぎスペース



第1回SUP綱引き大会



水辺のアクティビティ！

イカダチャレンジ&ワークショップ

水辺でまったり。



嫁ヶ島めざし中



ワークショップ



サンセットカフェ



エアソファ



■ミズベリング縁(えにし)に入って島根の水辺をもっと盛り上げよう。

水辺が好きな人、楽しみたい人、新しいことにチャレンジしたい人などなど、お待ちしております。

活動内容はFacebookで検索！



ミズベリング縁



■お問い合わせは、お気軽に出雲河川事務所計画課(0853-20-1761)まで